

Ronda Médica de Teletón benefició a más de 50 usuarios en Chiloé

Durante la jornada se entregaron primeras atenciones, órtesis, prótesis y ayudas técnicas a familias de Castro y Quellón. La jornada se realizó a la espera de que el municipio otorgue los permisos para que Teletón inicie la habilitación del futuro Centro de Atención Teletón de la ciudad de Castro.



una dificultad también en lo que es el acceso y la conectividad. Por eso es que para nosotros tiene un impacto muy relevante poder acercarnos a los usuarios y sus familias”, afirmó el director del instituto Teletón de Puerto Montt, Marcelo Salazar.

CENTRO TRANSITORIO

La implementación de un centro transitorio de Teletón en Castro es un anhelo compartido por muchos en la isla, ya que permitiría proporcionar una atención más continua y especializada. A pesar de las limitaciones actuales, el director del instituto Teletón de Puerto Montt, Marcelo Salazar, enfatiza la importancia de las rondas médicas como un medio vital para ofrecer apoyo a las familias mientras se trabaja en la habilitación de este esperado centro.

El proyecto promete mejorar la accesibilidad y la atención para todos aquellos que requieren servicios de rehabilitación y salud.

“Esperamos que en un futuro nuestro accionar en Chiloé podamos resolverlo con el sueño de tener un centro transitorio de Teletón, pero por ahora debemos abocarnos a las rondas médicas con la disponibilidad de horas que tenemos de nuestro equipo para poder salir a estos terrenos. Creemos que es de un gran aporte poder acercarnos y así también generar mayor accesibilidad para nuestros pacientes con algunas atenciones”, agregó Salazar.

Por ahora, respecto a este proyecto, se está a la espera de que el municipio otorgue los permisos para que Teletón inicie la habilitación del futuro Centro de Atención Teletón de la ciudad de Castro.

Las obras de remodelación del inmueble, que ha facilitado la misma municipalidad, así como los procesos de contratación de los profesionales que se requerirán, comenzarán una vez que esté otorgado dicho permiso.

Una beneficiosa ronda médica realizó por Chiloé un equipo de profesionales del instituto Teletón de Puerto Montt durante la primera mitad de octubre. La jornada, sucesora a la actividad realizada en mayo, incluyó atenciones en Castro y Quellón para aproximadamente 50 pacientes con diversas patologías.

La comitiva del equipo médico incluyó un médico fisiatra, un especialista, un terapeuta ocupacional, apoyo administrativo y un chofer, quienes facilitaron la entrega de ayudas técnicas,

órtesis, sillas de ruedas y algunos sittings que van en directo beneficio de los usuarios y familias de la isla grande.

ATENCIONES

Durante el viaje se aprovechó de realizar cinco visitas domiciliarias en la ciudad de Quellón a usuarios que, por razones geográficas o domésticas, no pueden asistir presencialmente al centro ubicado en la capital de la región de Los Lagos.

“Nuestro principal objetivo es poder ampliar la cobertura y radio de acción; acercarnos un poco más a un territorio que posee una dispersión geográfica muy grande y que tiene